

ONU alerta sobre reacción conservadora ante avance de las mujeres (+Foto)



Foto tomada de Diario Feminista

La Habana, 8 mar (RHC) En ocasión de celebrarse este miércoles el Día Internacional de la Mujer, la ONU, Organización de Naciones Unidas alertó en Nueva York sobre las reacciones conservadores ante los avances feministas de los últimos años.

La subsecretaria general de ese organismo internacional y directora ejecutiva de las Mujeres de la ONU, Sima Bahous afirmó que "en los primeros 20 años desde que el Consejo de Seguridad adoptó la Resolución 1325 sobre mujeres, paz y seguridad, fuimos testigos de algunos hitos históricos para la igualdad de género".

No obstante, "debemos recordar que no hemos cambiado significativamente la composición de las mesas de paz, ni la impunidad que disfrutaban los que cometen atrocidades contra mujeres y niñas".



En ese mismo sentido, advirtió "que los efectos de ignorar nuestros propios compromisos con las mujeres, la paz y la seguridad serían duraderos e intergeneracionales para las mujeres, y inmediatos y drásticos para la paz mundial".

Sima Bahous añadió que "es necesario invertir esta tendencia, de lo contrario, la igualdad de género no se alcanzará en los próximos 300 años" y culpó de esta situación a las "políticas restrictivas que despojan a las mujeres de su autonomía, movilidad, educación y libertad de expresión". **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/316015-onu-alerta-sobre-reaccion-conservadora-ante-avance-de-las-mujeres-foto>



Radio Habana Cuba